


SUGIERE MONREAL

Debe haber reforma fiscal ante fuertes presiones al gasto.

PÁG. 30

“NO CREO QUE HAYA NUEVOS IMPUESTOS”, DICE

Hay “presiones fuertes” al gasto; se necesita reforma fiscal: **Monreal**

El diputado explicó que existen nuevas necesidades en salud, educación y deuda

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Ante su estimación de que, “conociendo a la presidenta Claudia Sheinbaum, no creo que haya nuevos impuestos” en el Paquete Económico de 2026, el líder de la mayoría de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, advirtió que “hay una presión fuerte en el gasto” y consideró que sí debe implementarse una reforma fiscal.

“No creo que (...) la Miscelánea Fiscal y que la Ley de Ingresos contengan nuevos impuestos”, expresó.

Sin embargo, dijo que tienen razón quienes piden la reforma fiscal, porque “hay una presión fuerte en el gasto, una presión fuerte por

“Hay una presión fuerte por (...) la política social que se ha implementado desde 2018”

RICARDO MONREAL

Coordinador de Morena en la Cámara de Diputados

las nuevas necesidades que el país está experimentando ahora con las lluvias, con los daños, la salud, la educación (y) la política social que se ha implementado en el gobierno desde 2018”.

También presión—añadió— “con las responsabilidades internacionales en materia de deuda, y sí es un presupuesto que no resulta suficiente para atender todas estas necesidades”.



Planificación. **Ricardo Monreal** dijo que trabajarán mucho en temas económicos.

Por eso, en conferencia en la Cámara de Diputados—la única encargada de aprobar el Presupuesto de Egresos—, explicó que, antes de que concluya noviembre, se abordará el tema del Presupuesto de Egresos de la Federación para el próximo año. Después de recibir el proyecto, el 8 de septiembre, a finales de ese mes serán las reuniones con funcionarios de la Secretaría de Hacienda para revisar la Ley de Ingresos.

Monreal adelantó que en octubre revisarán la Miscelánea Fiscal, el IVA, el ISR y el Código Fiscal.

Sobre un eventual ajuste en los impuestos, indicó que “no nos lo adelantó la presidenta, porque dijo que todavía estaba revisando unos temas en reuniones con el secretario de Hacienda y su gabinete, para cerciorarse”.

Asimismo, reveló que en su reunión en Palacio Nacional la noche



FOCOS

Trabajos. El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, adelantó que en octubre revisarán la Miscelánea Fiscal, el IVA, el ISR y el Código Fiscal.

Discusión. Monreal también explicó que antes de que concluya el mes de noviembre se abordará el tema del Presupuesto de Egresos de la Federación para el próximo año.

del lunes, además de expresar sus reformas prioritarias—como las leyes reglamentarias de la reforma judicial, la del combate a la extorsión y otras que enviará a la ley aduanera, la de salud y la de Bienestar—“la presidenta se detuvo un buen momento en el Paquete Económico y estuvimos viendo las posibles fechas para la discusión de estos instrumentos económicos y financieros fundamentales para el país en 2026”.

El diputado de Morena resaltó que “nuestra responsabilidad estriba en gran parte en la discusión y, en su caso, la aprobación de los instrumentos económicos y financieros de cada año; desde los Criterios Económicos hasta la Ley de Ingresos, la Miscelánea Fiscal, hasta el Presupuesto, y nos vamos a llevar mucho tiempo en eso a partir de septiembre. Vamos a trabajar bastante en esa materia”, anticipó.